

Controversia por los cobros de las podas en factura de aseo en Cali

Operadores se alistan y esperan información sobre zonas verdes de Planeación.

Por: Redacción EL TIEMPO
 7:42 p.m. | 7 de abril de 2016



Foto: EL TIEMPO

El Dagma se ha encargado de la poda, con contratos a fundaciones y entidades.

1 COMPARTIDOS

Desde que el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio anunció que desde el viernes de la semana pasada entró a regir el nuevo marco tarifario de aseo, los operadores privados Emas, Promoambiental Valle, Promoambiental Cali y Ciudad Limpia están haciendo cálculos.

Incluirán en la factura el cobro de la poda de zonas verdes, mantenimiento de zonas públicas y de las cestas de basura en toda la ciudad. Son cobros autorizados por el Gobierno Nacional y que no estaban en la factura que empezaría a llegarles a los hogares caleños en el segundo semestre del año. Esos cobros podrían oscilar entre 500 y 3.500 pesos por estrato.

Estos operadores están haciendo ajustes para incluir esos conceptos como poda que antes realizaba el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma) con dineros de la sobretasa ambiental. Esos cobros se harán porque el nuevo marco tarifario los reglamentó para que de ahora en adelante y a partir de este año estén a cargo de los prestadores de aseo en el país y que en Cali son los operadores privados, cuyos contratos fueron extendidos por ocho años hasta el 2024, con ingresos anuales de casi un billón de pesos.

Esa prórroga del servicio de aseo en manos de los privados que el año pasado informó Emsirva en liquidación -era la empresa de aseo de Cali- generó una polémica porque en esa decisión no participó el municipio. La Administración pasada tenía interés de que el aseo, a 680.000 caleños en este mercado, lo prestara la Alcaldía.

Hoy, los cuatro operadores indicaron que ya se han ido preparando y que solo falta que Planeación de Cali les entregue el número de metros cuadrados de las zonas verdes. Se estima que Cali tiene 13 millones de metros cuadrados.

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Fiscalía pediría 15 años de prisión para excónsul acusado de violación
- 2 Por fin se unen los costeños: nace la Ciudad Caribe Colombia
- 3 Legalizan captura del poderoso Alberto Iglesias por abuso sexual
- 4 Un hombre de 300 kilos no sobrevivió durante un traslado al hospital
- 5 No se acueste sin leer esto

VER 50 MÁS LEÍDAS >

El director del Dagma, Luis Alfonso Rodríguez, dijo que esa transición no ha sido sencilla, pero indicó que la poda no debe seguir siendo competencia del Dagma.

El presidente del Concejo de Cali, Carlos Pinilla, rechazó el cobro que ahora se hará en la factura de aseo, así sea una orden nacional. Cuestionó que ese cobro quedó en manos de la empresa privada y que el municipio no gestionó recuperar el servicio de aseo.

José Grimaldo, veedor de servicios públicos, recalcó que a la comunidad se le haría un doble cobro. Dijo que con el pago del predial se aplica una tasa retributiva relacionada con la contaminación ambiental y ahora el segundo cobro se hará en la factura de aseo.

Al personero Héctor Hugo Montoya le preocupa la falta de mantenimiento y podas oportunas a las zonas verdes.



1

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

MÁS NOTICIAS



Avanzan trabajos en las Unidades de Planeación Urbana de Cali



Barrios de Cali esperan que se definan proyectos territoriales

10 años entre quejas al Plan de Gestión de Residuos de Cali

Alcaldía revisa documento para manejo de desechos. Concejales y veedores dicen que no ha arrancado.

Cambia nomenclatura en 10 comunas de Cali

Cerca de la mitad de la capital del Valle tiene modificaciones en direcciones. Eliminan diagonales.

El nuevo POT de Cali pasó a sanción del Alcalde

Las objeciones analizadas por una comisión de concejales fue aprobado en plenaria del cabildo.

La propuesta del POT contempla el regreso de los parquímetros a Cali

Planeación de Cali señala que el cobro por parquear en vías se podría aplicar en 2015.

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Planeación de Cali

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

Desastres naturales Violencia contra las mujeres MioCable

Animales en Colombia